

PENDIM

Serka Edi Suwarno Sosok Prajurit Inspiratif Dan Tidak Kenal Lelah

Agung widodo - MAGELANG.PENDIM.ID

Dec 30, 2024 - 15:12



(Foto Dokumen): Serka Edi Suwarno Babinsa Koramil 12/ Sawangan Kodim 0705/ Magelang Saat Memanen Telur Ayam dari Hasil Peternakan di Kandang Ayam Jenis Petelur miliknya

MAGELANG- Serka Edi Suwarno pria kelahiran Magelang yang merupakan salah satu anggota Koramil 12 Sawangan Kodim 0705/Magelang menjadi salah

satu prajurit yang dapat menginspirasi anggota yang lain, dimana selain melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sebagai prajurit Edi mampu memanfaatkan waktu dan peluang dengan usaha ayam petelur.

Image not found or type unknown



Usaha ayam petelur yang berada di Dusun Karanggawang RT 3 RW 8 Desa Pagersari Kecamatan Mungkid Kabupaten magelang memang belum lama dijalankan, namun perlahan tapi pasti usaha ayam petelur miliknya sudah mulai membuah hasil, yang mana tentu dapat menambah pemasukan setiap bulannya sebagai anggota TNI.

Menurutnya, dengan memelihara 850 ayam petelur, Edi bisa mendapatkan keuntungan yang cukup lumayan, penghematan biaya pakan dengan cara mengkombinasikan antara pakan pabrikan dengan pakan olahan sendiri menjadi salah satu faktor kunci untuk memaksimalkan hasil usahanya.

"Kita mencampur pakan ternak pabrikan dengan sebagian bahan olahan sendiri, sehingga bisa memangkas pengeluaran dan endingnya laba penjualan bisa dimaksimalkan, ya cukup lumayanlah bisa buat jajan anak-anak," tutur Edi sambil tersenyum.

Dalam kesempatan tersebut, Edi juga mengajak rekan-rekan prajurit untuk kreatif

dan inovatif memanfaatkan setiap potensi dan peluang diwilayahnya masing-masing, belajar giat dan tidak menyia-nyiakan waktu luang untuk hal-hal yang kurang produktif apalagi hal yang negatif.

Masih kata Edi, kebetulan lokasi kandang ayam miliknya berada di areal persawahan yang dekat dengan sumber air, sehingga dirinya memanfaatkan kondisi lahan untuk dibuat kolam pembesaran ikan.

"Alhamdulillah dengan adanya kolam ikan dibawah kandang, kita bisa sekaligus memelihara ikan. Kotoran ayam yang langsung jatuh kekolam sekalian untuk pakan ikan sehingga selain membuat kandang tidak bau juga mendapatkan pakan ikan gratis," terangnya.

Dengan belajar berwirausaha kita bisa menyiapkan masa pensiun nanti, harapanya tentu setelah pensiun nanti kita tidak fakum dan ada kegiatan positif yang menguntungkan.

"Jangan takut mencoba, dengan senang hati saya siap menerima siapapun yang datang untuk bersama-sama belajar di kandang saya, terutama bagaimana cara merawat, dan juga membuat pakan untuk ayam petelur," pungkasnya.

Ditempat yang sama, Danramil 12/ Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos juga menyampaikan bahwa Babinsa harus memiliki inspiratif yang positif dan membangun, sehingga dengan kemauan serta niat yang dapat meningkatkan perekonomian keluarga harus kita dukung," ungkap Danramil.

Selain dapat mendorong kesejahteraan di keluarga itu sendiri juga untuk memberikan motivasi kepada warga masyarakat, bahwa jiwa wirausaha sangat menjanjikan didasari oleh pengetahuan yang cukup dan keuletan.

" Semoga dengan adanya anggota Babinsa yang selalu inspiratif dapat diikuti jejaknya pada anggota lainnya. Tetap semangat dan terus mengembangkan potensi yang dapat meningkatkan kesejahteraan bagi keluarga disetiap prajurit," tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Redaktur: Pendim Magelang